

DIE REBELLION.  
EINE GESCHICHTE VOM DRITTEN  
WEIHNACHTSFEIERTAG.

Der Otto quält und peinigt sehr  
Sein kleines Bleifolddatenheer.  
Weihnachten ist doch kaum vorbei,  
Doch schaut einmal die Reiterei,  
Die Garde und die Jäger an,  
Ob man sie noch erkennen kann!  
Dem fehlt der Helm, dem das Gewehr!  
Und der hat keinen Säbel mehr:  
Der Grenadier verlor ein Bein,  
Und jenem macht ein Armbruch Pein;  
Der arme Festungskommandant  
Steht nur gelehnt noch an die Wand;  
Der Kronprinz ist verbogen ganz,  
Und seinem Rappen fehlt der Schwanz.  
Und wie sieht gar die Garde aus!  
Es ist ein Schimpf, es ist ein Graus!  
Das andre Spielzeug ebenso:  
Das Lotto und das Domino,  
Der Kasten mit der Zauberei  
Sind längst verworfen und entzwei.  
»Pfui! Schäume dich!« der Vater spricht;  
Allein der Otto hört es nicht. —  
Heut ist er ganz allein zu Haus;  
Die Eltern gingen beide aus.